

## Unsere Vereinsfahne

Was wäre ein Schützenverein ohne Fahne? Nachdem die erste Schützenfahne in den Wirren des 2. Weltkrieges verlorengegangen war, entschloß man sich, eine neue Fahne anzuschaffen. So wurde dann zum Schützenfest 1952 durch Pfarrer Tipkemper die neue Schützenfahne, die als Inschrift die Worte „Aus alter Wurzel neue Kraft“ auf der Rückseite erhielt, unter großer Anteilnahme der Vereinsmitglieder und der Neubeckumer Bevölkerung geweiht.



Der damalige Vereinsvorsitzenden Hansmeier hielt dabei eine Ansprache, die die Symbolkraft dieser neuen Fahne zum Ausdruck brachte.



Der Zahn der Zeit ging auch an unserer Vereinsfahne nicht spurlos vorbei. Auf der Generalversammlung im Jahre 1989 hatte der damalige Vorsitzende Siegfried Uthmann die Mitglieder auf eine notwendige Restauration unserer Vereinsfahne hingewiesen. Dank der Spendenbereitschaft der Mitglieder als auch einigen Firmen war es möglich, unsere Fahne wieder in den Zustand von 1952 zurückzusetzen und ihr noch ein langes Dasein zu ermöglichen.

